LAZO ESPIRITUAL
Y CIENTIFICO
PERMANENTE

H ACE YA TRES AÑOS que la Revista de la Facultad de Medicina ha logrado dos de los importantes propósitos que ha tenido la Dirección de la Facultad: uno es su aparición con regularidad y otro la colaboración constante y eficaz de los profesores de la Facultad.

El primero, la aparición a tiempo, sin lapsos, responde a un esfuerzo para lograr lo que pocas revistas científicas nacionales obtienen, por razones económicas o impuntualidad de los colaboradores. Estos, en el caso, han respondido calurosamente al llamado a cooperar al éxito de nuestra publicación.

Estos dos propósitos llevan un fin definido: Constituir a la Revista de la Facultad en el órgano científico de comunicación entre el profesorado y los médicos, tanto los aún en formación como los hijos de la antigua Escuela, no importa cuanto tiempo tengan de graduados. La Educación contínua por medio de la Revista encuentra su realización en parte, a la que hay que agregar la acción necesaria de las reuniones científicas, congresos, seminarios, viajes científicos, visitas a centros médicos, que son otros tantos recursos para la información y renovación de los conocimientos médicos.

Hoy, entre los médicos, nadie duda que existe esa necesidad acelerada de informarse sobre lo nuevo en medicina a cada día.

La Revista pretende ser esencialmente útil a los médicos en formación y la Redacción procura obtener artículos de actualización, de interés innegable para el médico solo o lejos de los centros médicos mavores. Así obtiene artículos sobre Emergencias quirúrgicas y médicas, que publica preferentemente sobre temas que son de interés para aplicación inmediata, aunque no excluye la investigación, en la que limita su amplitud, sólo por la necesidad de ayudar al médico en su diario ejercicio.

Todos los internos del 60. año de la carrera deben recibirla y los pre-graduados en Servicio Social se cuentan entre los avocados a una subscripción sin costo para unos y otros con sólo informar a la Dirección de la Facultad sobre su dirección y los cambios de ésta.

Los profesores de la Facultad recibirán la Revista también con la regularidad que permite el tiro de ella y los médicos de toda la República, que soliciten las subscripciones al moderado precio que se ha fijado, también la recibirán con la exactitud que su publicación hasta ahora ha logrado.

Es frecuente, al acercarse el fin de año con motivo de Navidad, que un médico no sepa que obsequiar a un colega y amigo a quien se deba un servicio o hacia quien se tenga especial afecto.

Por qué no obsequiarle una subscripción de la Revista durante un año? De esta manera se hace un doble servicio: Se ayuda al colega y a la Facultad que nos ha enseñado lo mejor para la vida, en nuestros años mozos y nos sigue procurando renovación de conocimientos.